



José Miguel Barrio y Miguel Ángel Revilla conversan con uno de los expositores del mercado. ALERTA



Manada de caballos y público al fondo en la feria ganadera.

QUEIMADELOS

La feria ganadera de Santiago se redujo a 122 animales equinos, eso sí, de gran calidad

Miguel Ángel Revilla visitó las 44 casetas del III Mercado Campurriano de Reinosa

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Mucho público y escasa presencia de animales ayer en Reinosa fue el resultado de la Feria de ganado de Santiago, que congregó en torno a la campa ferial a 122 animales equinos. Ainhoa y Fernando Ibáñez de Arroyo presentaron procedentes de esa localidad dos manadas de 24 y 16 cabezas de ganado, respectivamente; Eladio Ruiz presentó

El presidente de Cantabria Miguel Ángel Revilla visitó ayer Día de Santiago, a mediodía, el III Mercado Campurriano de Reinosa. Estuvo acompañado en todo momento por el alcalde de la ciudad José Miguel Barrio y por diferentes miembros del equipo de gobierno municipal.

El presidente de Cantabria visitó agradecido y muy satisfecho las 44 casetas presentes en esta

tercera muestra, que calificó según declaraciones a los medios de comunicación presentes, como de "plenamente consolidada", destacando de la misma "el creciente número de artesanos" y "la calidad y el prestigio de los productos expuestos para su venta". Además, el presidente del Ejecutivo regional resaltó en su visita a Reinosa "el incremento de empresas familiares

una manada de 15 animales de caballar, y José Luis Abad desde Aguilar presentó un semental, un burrito pequeño y tres caballos de montura. Pobre la feria de equino con ausencia de vacuno excepto un toro que se retiró de la feria a primeras horas de la mañana. Éxito, sin embargo, el tercer mercado de productos agroalimentarios, que contó con la presencia del presidente regional Miguel Ángel Revilla.

que se dedican a la elaboración de productos agroalimentarios de calidad dentro la Comunidad Autónoma", la cuales apuntó "generan empleo y constituyen una alternativa a la crisis del sector ganadero".

Revilla calificó ésta como "una muy buena iniciativa para promocionar una zona como Reinosa y Campoo, y es una lástima, porque en verano parece que tu-

rísticaicamente no existe nada más que las playas, la costa y el Año Jubilar Lebaniego, todo eso está muy bien, pero este mercado campurriano es buena iniciativa". Los puntos agroalimentarios de calidad en Cantabria se van imponiendo, y "tenemos ya una cantidad de empresarias familiares que elaboran nuestros productos artesanos que es un valor añadido y son alternativas

a la crisis del sector ganadero, y me maravilla la iniciativa de sacar productos agroalimentarios cada año al mercado".

Por su parte, José Miguel Barrio subrayó "la línea ascendente de estos tres años de mercado, tanto en calidad como en participación, que viene experimentando el Mercado Campurriano, logrando conjugar la cultura agroalimentaria con el mercadeo". Según el regidor, "Reinosa siempre ha sido sensible a los productos agroalimentarios de calidad, siendo una señal de identidad que queremos y pensamos mantener en una ciudad con gran tradición histórica en la organización de diferentes mercados".

Se clausuró el Mercado Campurriano con la elaboración del Licor del Peregrino, que corrió a cargo de la Cofradía del Queso de Cantabria, dando lectura de los conjuros el popular periodista Mann Sierra.

El próximo domingo se celebrará en Reinosa el V Día del rabel

Fresno del Río acoge en torno a su ermita la Fiesta de Santa Ana

A. Q. Reinosa

Una misa a las 12 de la mañana de hoy 26 de julio abre el programa de fiestas de Santa Ana, que se trasladan a la ermita que dicha virgen mantiene en terrenos de Fresno del Río.

Después de la rendición de honores a la Virgen se abre el parque infantil, será a las 13 horas, con hinchables y juegos para los más pequeños.

Comida campestre

Comida campestre familiar y, por la tarde, desde las 17 horas, apertura de un taller de cerámica al horno.

A las 18 horas tendrá lugar una gran chocolatada para todos los asistentes, no pudiendo faltar un animada romería amenizada por el Cuarteto Infusa, desde las 19 horas.

V Día del rabel

Otros actos incluidos en este apretado programa de festejos de Santiago y Santa Ana, en Reinosa, se prolongarán al próximo domingo 30 de julio, con la celebración del V Día del Rabel Campurriano, que en jornada matinal se abrirá a las once de la mañana con una misa en la iglesia parroquial de San Sebastián.

Posteriormente habrá una degustación de torrezones con pan casero, refrescos, vino dulce y galletas en el Parque de Las Fuentes, después comida de confraternización y de postre, degustación de té con orujo.

Como viene siendo habitual, organizado por la Asociación de Rabelistas Campurrianos, la gran fiesta reivindicativa del rabel terminará bien entrada la tarde, porque se invitará desde las 17 horas, a que los componentes de la asociación y músicos que lo deseen, se sumen a las actuaciones libres que tendrán lugar para que los tañedores que quieran luzcan sus habilidades con el rabel.

Reinosa ► Con un presupuesto de 146.878 euros

Abierta la convocatoria para adjudicar la limpieza de edificios municipales

A. Q. Reinosa

El Ayuntamiento de Reinosa ha publicado en el Boletín Oficial de Cantabria de ayer martes, una resolución de adjudicación de contrato para el servicio de limpieza de edificios municipales del Ayuntamiento, que recientemente fue aprobada por la Corporación reunida en pleno.

La entidad adjudicadora es el Ayuntamiento de Reinosa, siendo su Secretaría la dependencia que tramita el expediente, y siendo el 634/2005 el número de expediente.

El tipo de contrato según el objeto del mismo son servicios, apareciendo como objeto de la

descripción el servicio de limpieza de edificios municipales de Reinosa.

El Boletín Oficial y fecha de publicación del anuncio de licitación aparece registrado en el BOC número 198, de fecha 17 de octubre de 2005. La tramitación es la ordinaria, el procedimiento abierto y la forma de concurso. El presupuesto base de licitación es por un importe total de 146.878,58 euros anuales, IVA incluido. El contratista mide el mantenimiento integral de edificios y su nacionalidad española, siendo el importe de adjudicación de 139.299,00 euros anuales, IVA incluido.